

# Il est risqué de parler d'amour

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

## Lecture des Pères

Celui qui désire parler de l'amour de Dieu entreprend de parler de Dieu lui-même. Mais parler de Dieu avec des mots est difficile et dangereux

---

Celui qui désire parler de l'amour de Dieu entreprend de parler de Dieu lui-même. Mais parler de Dieu avec des mots est difficile et dangereux pour ceux qui ne sont pas sur leurs gardes. Les anges savent parler de la charité, mais eux-mêmes ne peuvent le faire que dans la mesure où ils en reçoivent la lumière. Dieu est charité (1Jn 4,8). Et celui qui entreprendrait de le définir serait un aveugle voulant compter les grains de sable de la mer. La charité, quant à sa nature, est une ressemblance avec Dieu, pour autant qu'il est possible aux mortels de lui ressembler; quant à son activité, c'est une ivresse de l'âme; quant à sa vertu propre, c'est la source de la foi, un abîmé de patience, un océan d'humilité.

Jean Climaque, *L'Échelle sainte* 30,2-3